

Regionalmeisterschaft 2007

Regionalmeisterschaften 2007 in Bauma

Am 03.Juni 2007, einem kühlen Sonntagmorgen in der Früh, traf sich unsere fröhliche Turnerschar des TV Töss an der Regionalmeisterschaft in Bauma.



Da es am Abend zuvor so stark geregnet hatte, hatten wir uns entschieden, erst am heutigen Tag des Wettkampfes auf dem Wettkampf- bzw. Fest-Platz vertreten zu sein. So waren alle Turner/innen mehr oder weniger ausgeschlafen und fit für die kommenden Disziplinen. Vor allem unsere älteren Jungs und Mädels der Jugendriege, die zum ersten Mal am Turnfest teilnehmen durften, waren top motiviert.

Wir wärmten unsere (doch noch recht verschlafenen) Muskeln für die Gerätekombination auf und turnten diese um 9.20 Uhr, gefolgt von der Gymnastik Kleinfeld. Für die turnerische Darbietung der Gerätekombination erhielten wir die Note 8.14 (Rang 16) und bei der Gymnastik Kleinfeld wurde unsere Leistung mit 8.39 belohnt (Rang 10).

Es folgte die Leichtathletik; mit Weitsprung (8.16, Rang 18), Schleuderball (7.72, Rang 15) und Pendelstafette (7.84, Rang 30). Hier stellten wir fest, dass fürs Eidgenössische Turnfest noch viel mehr zu trainieren war, um unsere Leistungen zu steigern.

Zwischendurch blinzelte doch noch die Sonne hervor und als wir den Wettkampf beendeten, versteckte sie sich nicht mehr vor uns. So konnten wir bei Sonnenschein unser verdientes Turnfestbier geniessen und warteten auf die Rangverkündigung.

Nach der Rangverkündigung, so ca. um 20.00Uhr, fuhr dann der letzte Turner unseres Vereins müde durch das lange Tösstal heimwärts und nahm sich vor, mehr fürs ETF 07 zu trainieren, um seine heutigen Leistungen zu toppen.

Adi Gomer

[« zurück](#) | [nach oben](#)